
 

第２２回秋芳地域審議会 会議録（概要） 

 

日 時 

  平成２８年３月２４日（木）１８：３０～１９：３０ 

 

場 所 

  美祢市秋芳保健センター１階 健康相談室 

 

(出席者) 

 秋芳地域審議会委員 １２名 

    永嶺克博会長、中村久副会長、安富善政副会長、 

    藏本隆博委員、長谷京美委員、藤原波子委員、斉藤巧委員、 

    柿村尚登委員、小田村治久委員、山縣博行委員、中村保義委員、田原義寛委員 

 

 秋芳地域審議会事務局 ３名 

秋芳総合支所 所長 浜口 賢真 

総合窓口課  課長 佐々木 彰宣 

主事 福本 敦 

(欠席者) 

  秋芳地域審議会委員 ３名 

    山縣美智子委員、斉藤秀一郎委員、植山正雄委員 

 

 (傍聴者)  なし 

 

概 要 

（1） 開会 

    佐々木課長より開会 

    浜口支所長よりあいさつ 

（2） 会長あいさつ 

    永嶺克博会長よりあいさつ 

（3） 議 事 

(１)地域審議会からの意見への対応について 

昨年９月２８日に行われた第２１回秋芳地域審議会で協議した意見について、市

担当課から出された回答を福本主事より説明。その後回答に関する質問受けた。 

・防災関係について 

中村副会長：有線放送機器の取り外しが多く見られるが、今現在秋芳地域で有線の告

知放送が聞ける世帯はいくつあるのか。 

事務局：何割という明確な数字は分からないがかなり多くの世帯がスピーカー撤去を

していると考えられる。現在美祢市では携帯電話・スマートフォンをお持ち

の方に美祢市安心・安全メールサービスを提供している。これに登録するこ



とで、火災・大雨情報を随時メールによって配信している。 

会長：有線放送機器の設置状況については調査が必要であると思う。民生委員の方は

高齢者世帯の有線設置状況を確認していただけるとよい。 

 

・定住・永住について 

斉藤委員：現在、千葉の農業学校の方から果樹の関係で問い合わせがあった。今後問

い合わせが増えてきたときのために、関連する事業・補助金について教え

ていただきたい。 

事務局：今年から空き家のリフォームを行うと、一部補助するなどの制度もできてい

る。農業関係でも新規就農者定着促進事業を始め、いくつか事業が行われる

予定ですので活用されるとよい。 

 

(２) 平成２８年度一般会計当初予算の概要について 

来年度予算の概要、秋芳地区に関連する事業等を佐々木課長より説明。 

藏本委員：秋吉台科学博物館魅力アップ事業に 500万円の予算がつけられているが何

に使われるか。 

事務局：秋吉台科学博物館の空きスペースを整備して、山口大学と共同で秋吉台研究

の拠点としての機能を充実させることが目的となっている。 

 (4) その他 

  

(5) 閉会 

永嶺会長により閉会 


